

Musée des Trois Pays, Lörrach



Le musée des Trois Pays est le seul musée en Europe consacré à trois pays: il s'intéresse en effet à la région des Trois Frontières, entre Forêt Noire allemande, Vosges françaises et Jura suisse.

L'exposition des Trois Pays, une expérience incontournable !

En français et en allemand, l'exposition permanente des Trois Pays propose aux visiteurs une vue d'ensemble de la région formée par le Pays de Bade, l'Alsace et la Suisse du Nord-Ouest. Quels traits communs relient les habitants de la Région du Rhin supérieur entre eux ? Quel processus a conduit à la tripartition de cette région ? Quelles sont les répercussions des frontières sur la politique, l'économie et la vie quotidienne ?

Dans des salles accessibles à tous, de nombreuses stations interactives ainsi que des stations audio permettent à toutes les générations de se divertir pendant la visite.

Une collection importante et des expositions d'envergure !

Chaque année, le musée des Trois Pays présente plusieurs expositions temporaires consacrées à des thèmes très variés : histoire, actualité, culture régionale ou art local. Elles se basent sur la collection du musée qui comporte environ 50 000 pièces.

Manifestations, visites guidées et ateliers

Le musée des Trois Pays se veut lieu de rencontres et propose un large programme de manifestations. Des visites guidées individuelles et ateliers s'adressent, en allemand et en français, à des groupes de tous âges.

Musée des Trois Pays (Dreiländermuseum)

Baslerstraße 143

D-79540 Lörrach

T 0049 7621 415 150

museum@loerrach.de,

www.musee-des-trois-pays.eu



Horaires d'ouverture

me – sa 14.00 –17.00, di 11.00 –17.00

et sur rendez- vous

visites guidées tous les jours sur réservation

